

OPINION


**«LLEGAN LAS FIESTAS
Y SEGUIMOS AVANZANDO»**

Estamos a punto de dejar atrás el verano con todo lo que conlleva éste: las vacaciones, la relajación, los viajes, el abuso del ocio,... Pero a los migueltureños, con la llegada de septiembre, aún nos queda un último avatar de alegría calurosa, de desenfado, de despreocupación. Pues, antes del monótono otoño, llegan las Fiestas Patronales.

Nuestras Fiestas, a pesar de ser de las últimas del verano, de tener lugar tras las de la capital en las que tanto nos fijamos, de situarse cuando ya casi hemos gastado todos los ahorros con los excesos de las vacaciones, de coincidir con el gasto extra del comienzo del curso escolar, de ser, admitámoslo, un poco largas en su duración; entre otros, digamos, pequeños inconvenientes, cumplen su papel con dignidad, tanto cuantitativa como cualitativa.

Con el motivo de nuestra Patrona, durante más de una semana, tendremos acontecimientos extraordinarios para el esparcimiento y la celebración general de todos: festivos, artísticos, sociales, deportivos, religiosos, culturales; diurnos y nocturnos, para jóvenes y menos jóvenes, para unos gustos u otros; modestos, eso sí, pero acontecimientos dignos para nuestro pueblo.

Este año, además, Nuestras Fiestas-97 pasarán a la historia local, como aquellas en que, por primera vez, se dispuso de un Recinto Ferial propio, específico y adecuado. Se acabaron: la falta e improvisación de espacio para ubicar las atracciones de feria, los fastidiosos cortes de calles y plazas, las molestias a viviendas particulares y colegios, la falta de estética festiva, la falta de servicios necesarios en una instalación de este tipo. Aunque aún incompleto, por no estar terminado todavía el Gran Parque Municipal donde se ubica ¡Nuestro pueblo dispone ya de un Nuevo Recinto Ferial digno!

Y esto, no se puede negar, es un peldaño más en el avance y en el progreso de los servicios al ciudadano de nuestro pueblo. Como lo es el Nuevo Colegio de Enseñanza Primaria, que deberá empezar a construirse tras las Fiestas, por el que tanto hemos luchado todos. Como lo es el crecimiento del empleo, y por lo tanto la reducción del paro en nuestro pueblo, con la propia dinámica de crecimiento municipal y con la suma de nuestro Ayuntamiento a todos los Planes de Empleo posibles, todo lo cual redundará en la contratación de decenas de trabajadores y trabajadoras.

¡Animo y Felices Fiestas 1997 para Todos!

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL


FELICES FERIAS Y FIESTAS

En esta vida todo tiene su tiempo y momento, por eso, en estos días veraniegos y estivales, cuando muchos ciudadanos disfrutaban de un bien merecido descanso y, teniendo en cuenta las fechas que se aproximan, desde la Asamblea Local de IZQUIERDA UNIDA queremos desear a todos los Migueltureños, y aquellos que se dignen y tengan el placer de visitarnos unas felices, divertidas y alegres FERIAS Y FIESTAS.

Desde el orgullo que nos da haber nacido y vivir en un Pueblo como el nuestro, SOLIDARIO Y RESPONSABLE, estas ferias y fiestas deben servir, si cabe aún más, para estrechar nuestros lazos de hermandad y tolerancia.

Desde IZQUIERDA UNIDA lamentamos tener que utilizar estas líneas para dirigirnos a nuestros convecinos, cuando lo lógico y normal (como ya se hace en muchos pueblos de nuestro entorno) sería realizarlo desde el propio programa de festejos, porque recordémoslo «todos», hemos sido elegidos por el Pueblo, y un programa de festejos NUNCA debe ser un «panfleto político».

No obstante, ya habrá tiempo de hablar de política, ahora es el momento del descanso, la alegría y la sana diversión.

IZQUIERDA UNIDA


EL TAJO, LA PENULTIMA APROPIACION DE BONO

Como estamos seguros que ha llegado a vuestras casas un folleto sobre el RIO TAJO, firmado por el Sr. BONO y una carta del Sr. Maraver, confundiendo y abusando de unos hechos que utilizan en su provecho la captación de votos, que es sólo lo que les preocupa, está bien que leáis, también, lo que el Presidente Regional del PARTIDO POPULAR se ha visto obligado a escribir para que, de una manera auténtica y cierta, sepáis a QUIEN se debe lo conseguido, ahora, el día 18 de abril de 1997, eslando José M^o Aznar de Presidente de la Nación. Os rogamos que nos perdáis línea.

Toledo, julio de 1997

Estimado/a amigo/a:

Como Presidente Regional del Partido Popular en Castilla-La Mancha me siento obligado a enviarte esta carta para aclararte las inexactitudes que aparecen en el folleto remitido a los ciudadanos por el presidente de nuestra Comunidad, donde afirma que el «Gobierno de Castilla-La Mancha consiguió lo siguiente...» y enumera las importantes ventajas conseguidas con la firma del Plan Hidrológico del Tajo.

- Usted, como ciudadano, tiene derecho a que se le diga la verdad. Y esta es:
1. Que ha sido el trabajo del Gobierno central, asociaciones de agricultores, ecologistas, mancomunidades de aguas compañías hidroeléctricas, regantes, representante de las provincias y técnicos, los que han sacado adelante el Plan Hidrológico del Tajo. En el panfleto no se nombra a ninguno de ellos.
 2. Que el Plan Hidrológico del Tajo que acaba de ser aprobado fue una propuesta concreta elaborada por el actual Ministerio de Medio Ambiente. El panfleto no lo reconoce.
 3. Que todos los colectivos implicados aceptaron la propuesta de la Ministra Isabel Tocino por considerarla una propuesta racional, seria y rigurosa. El panfleto no informa de ello.
 4. Que el trabajo de colectivos agrarios y la voluntad coincidente del gobierno central con todas las Comunidades autónomas por las que transcurre la cuenca del Tajo, han sido las que han propiciado el acuerdo del Consejo del Agua. El panfleto no lo admite.
 5. Que la Ministra del Medio ambiente, Isabel Tocino, es la que ha llevado a cabo la negociación, consiguiendo este consenso, que los gobiernos socialistas no fueron capaces de lograr durante los últimos catorce años. El panfleto no lo menciona.
 6. Que el Plan se aprobó en el seno del Consejo del Agua, en el que el Gobierno regional se encuentra en minoría. El panfleto omite el dato.

Como todos los castellanos-manchegos sabemos, en nuestra Región no sobra dinero, y a la hora de administrar el Presupuesto hay necesidades más perentorias en las que invertir que gastar cientos de millones de pesetas en panfletos con información inexacta, y con el solo fin de propagar mensajes partidistas. Esto no es serio.

Por tanto, y en honor a la verdad, muchos de los hombres y mujeres de esta tierra hemos de decir que nos produce sonrojo, que el Presidente de nuestra Comunidad nos envíe una carta afirmando que el «Gobierno de Castilla-La Mancha consiguió...», destacando una lista de mejoras que objetivamente se han conseguido entre muchos colectivos e instituciones, y por la acción eficaz del Gobierno del Partido Popular. Los castellanos-manchegos debemos exigir al Gobierno regional ese mínimo de nobleza para contar las cosas como son, en este caso y en otros muchos como Las Hoces, anchuras, o el reciente tema del agua del Júcar, donde por primera vez Castilla-La Mancha va a recibir agua de esta cuenca para sus necesidades presentes y futuras de abastecimiento y regadíos, que el Gobierno regional de José Bono no fue capaz de conseguir cuando era el PSOE quién gobernaba España.

Sé que es de su interés poder contar siempre con la información objetiva de los hechos, y ésta es la confianza que me ha movido para enviarte estas líneas. Con la certeza de que entre todos vamos a seguir preservando la nobleza del pueblo castellano-manchego, reciba un cordial saludo.

Agustín Conde

AL INFORMADO

En el N.º de agosto, el Sr. Suela, al que agradecemos su punto de vista en lo referente al EMPLEO, acaba su escrito indicando: que la subvención que reciben los empresarios para crear empleo fijo la vamos a pagar entre todos.

Sr. Suela, no nos duele pagar «un poco más» a muchos de los que disfrutamos de trabajo, si con eso hacemos que a sus hijos, a los hijos de los demás y a los nuestros se les pueda proporcionar un PUESTO DE TRABAJO. Mucho peor fue que GRANDES CANTIDADES DE DINERO, del que hemos ido pagando, pasará a las cuentas corrientes de unos cuantos PICAROS y no se haya devuelto «un duro».

Ud., nos entiende porque presume de estar BIEN INFORMADO.

¡FELICES FIESTAS PARA TODOS!

PARTIDO POPULAR

Septiembre: Miguelturra en Fiestas

(Viene de la pág. 1)

meras fiestas en las que se disponga de recinto ferial propiamente dicho, ubicado en el nuevo parque municipal.

Dentro del programa, la principal novedad viene dada en la feria taurina, ya que, también por primera vez en la historia reciente, podremos tener una verdadera corrida de toros, con tres espadas de renombres configurando el cartel sin olvidar la corrida de rejonos con los Hermanos Domecq.

También original será el acto de apertura de las fiestas, ya que, tras la ofrenda, tendremos oportunidad de presenciar la actuación de una típica chirigota gaditana, auténtica joya del internacional carnaval de Cádiz.

Por lo demás, multitud de actividades deportivas y culturales, que vienen siendo ya tradicionales en nuestras fiestas mayores.

Campaña de vacunación antigripal 1997/1998

La vacunación de la gripe se ha revelado muy eficaz en la prevención de esta enfermedad, por ello la Gerencia de Atención Primaria de Ciudad Real ha decidido poner en marcha un año más la Campaña de Vacunación Antigripal, que será totalmente gratuita en todos los municipios del área, entre los que se encuentra Miguelturra.

Esta vacuna será administrada en el Centro de Salud de la localidad desde el 15 de septiembre al 31 de octubre, a aquellas

personas mayores de 65 años o menores que padezcan enfermedades pulmonares o cardíacas crónicas o diabetes, así como a los miembros de los Cuerpos de Policía, Bomberos y de Servicios Sanitarios, si así lo desean.

Dada la importancia de esta campaña, desde el Ayuntamiento se quiere animar a todas las personas de estos colectivos para que hagan uso de este servicio que, reiteramos, es totalmente gratuito para el ciudadano.

Tramitación de la tarjeta de transporte para familia numerosa

Como ya informamos en nuestro anterior número, las familias numerosas pueden beneficiarse del 50% de descuento en los transportes dentro de la comunidad.

Para tramitar esta tarjeta NO ES NECESARIO DESPLAZARSE A CIUDAD REAL, ya que se debe hacer la gestión en el Centro Social Polivalente (c/ Miguel Astilleros, 8), debiendo llevar una fotocopia de la Cartilla de familia numerosa como único documento.

Hasta conseguir la tarjeta se puede utilizar la propia cartilla de familia numerosa, teniendo el citado descuento y siempre dentro de este año.

Concejalía para la igualdad de la mujer
Curso de Aerobic 97/98

Plazo de inscripción del 1 al 30 de septiembre. Turnos de mañana, tarde y noches.

Curso de Defensa Personal

El curso dirigido a Mujeres de la localidad se celebrará durante el 4º trimestre del 97.

La duración será de 30 horas, impartidas en dos sesiones semanales de hora y media.

Inscripción del 1 al 30 de septiembre. Plazas limitadas.

Para más información sobre estos cursos, dirigirse al Centro Social Polivalente-Area de la Mujer.